





PetroChina Halfaya FZCO Iraq Branch

بتروشاينا هالفايا ش م ح فرع العراق

Tender Announcement

Tenders by: PetroChina Halfaya FZCO Iraq Branch (PetroChina), Operator at Halfaya Oil Field (about 35 km southeast of Amarah city) in Iraq. PetroChina is assigned the operator in the consortium, alongside partners TOTAL E&P Iraq PETRONAS Carigali Sdn. Bhd. and the State Partner South Oil Company to develop Halfaya Oil field under contract (DPSC) with Misran Oil Company. The Announced Tender is listed below:

Tender Title	Tender No.
Provision of Engineering, Procurement, Construction and Commissioning (EPCC) for MOC Halfaya Oilfield Division Operation Center	HFY-CON/F&C1421-1444
Bidding collection period	From 8:00am on 25 th of August 2025 to 14:00pm on 05 of October 2025
Bid Collection fee	Free of Charge
Technical Evaluation Criteria	1. Scope of Work. 2. Project Schedule. 3. Technical Compliance. 4. PetroChina HSE Requirements. 5. Bidder must be an Iraqi company or a foreign company with a valid Iraq Branch Registration Certificate (IBRC). 6. Bidder's reputation and satisfactory past performance in the past projects in terms of quality, delivery schedule, customer satisfaction, references, etc. 7. Financial Status for the past three (3) years. 8. Proven Experience in masonry building projects with a value of each contract of more than USD 3 million. 9. Bidder complies with PetroChina's ITB requirement. 10. QA/QC Plan and Notarized ISO9001 Certificate. 11. Project Execution Plan with organization chart and project manager C.V. 12. Assessment of Bidder's previous/ current performance in Halfaya through Contractor performance Evaluation. 13. Compliance with requirements of PetroChina's Form of Contract Terms and Conditions.

إعلان عن مناقصة

جهة المقصة - شركة بتروشاينا هالفايا ش م ح فرع العراق (شركة بتروشاينا) المندقة لمشروع بتروشاينا (الذي يبعد 35 كم جنوب الشرقي من مدينة العمارة) في العراق، وقد اختارت شركة بتروشاينا لتكون بمثابة المندقة مع شركتها شركة توتال وشركة بتروشاينا وشركتهم الحكومي شركة بتروشاينا لتتخذ المشروع المندقة. إعلانه تحت المرقع الموقع مع شركة بتروشاينا. المناقصة المرقع الأعلاني عليها مرقعة لتد.

رقم المناقصة	عنوان المناقصة
HFY-CON/F&C1421-1444	تقديم الخدمات الهندسية والمشتريات والانشاء والتشغيل لمشروع مركز عمليات قسم حقل الحلقا النفطي
من الساعة 8:00 صباحاً من يوم 25 آب 2025 ولغاية الساعة 02:00 ظهراً من يوم 5 تشرين الأول 2025	فترة استلام المستندات
لا توجد رسوم المشاركة بالمناقصة	رسوم المشاركة بالمناقصة
1. نطاق العمل	معايير التقييم الفني
2. الفترة الزمنية للمشروع	
3. الامتثال الفني	
4. الامتثال لنظام الصحة والسلامة والبيئة لشركة بتروشاينا حلقا	
5. يجب ان يكون مقدم العطاء شركة عراقية او شركة اجنبية مسجلة بفرع داخل العراق	
6. سمعة مقدم العطاء في المشاريع السابقة من حيث جودة المعدات، والالتزام بجدول التسليم، وخدمة ما بعد البيع.	
7. الحالة المالية خلال السنوات الثلاث (3) الماضية.	
8. الخبرة المثبتة في مشاريع البناء الهيكلي بقيمة عدد تتجاوز 3 مليون دولار امريكي لكل عقد.	
9. الامتثال للاحكام والشروط التعاقدية الخاصة بشركة بتروشاينا حلقا	
10. خطط معايير الجودة وشهادة موثقة لـ ISO 9001.	
11. الهيكل التنظيمي والسيرة الذاتية لمدير المشروع.	
12. لاء مقدم العطاء في حقل الحلقا النفطي.	
13. الامتثال لمتطلبات شروط واحكام نموذج العقد الخاص بشركة بتروشاينا	

2. Qualifications and documents required for ITB package request:
2.1) please complete the registration online at PetroChina Halfaya web portal <https://procurement.petrochina-hfy.com>
2.2) please follow up the instructions indicated in the "User Guide" available at PetroChina Halfaya Web portal.
3. Contact information:
For more information about the entrance permit to Halfaya Base Camp, you can send us an E-mail to halfaya_procurement@petrochina-hfy.com or call the numbers Mobile: 009647827599732 from 8:00 am to 3:00 pm during the official working days. halfaya_procurement@petrochina-hfy.com

2. المزايدات و الوثائق المطلوبة للمشاركة بالمناقصة:
2.1) الرجاء اكمال تسجيل بيانات الشركة عبر موقع شركة بتروشاينا الالكتروني <https://procurement.petrochina-hfy.com>
2.2) الرجاء متابعة التعليمات الواردة في الـ "User Guide" المتوفر بموقع شركة بتروشاينا الالكتروني.
3. معلومات الاتصال:
للحصول على معلومات إضافية يمكنكم مراسلتنا على البريد الالكتروني halfaya_procurement@petrochina-hfy.com او الاتصال على الهاتف التالي بمرسل: 07827599732 من الساعة 8:00 صباحاً الى الساعة 3:00 مساءً خلال ايام العمل الرسمية.

مقدم: هادي (هوية دائرية) / الشركة العامة لتوزيع الكهرباء / فرع الصدر (باسم نور الهادي مودة كاظم غانم) الرجاء من يشر عليها تسليمها لصندرها. A-25-12

مقدم: هادي (هوية دائرية) / الشركة العامة لتوزيع الكهرباء / فرع الصدر (باسم نور الهادي مودة كاظم غانم) الرجاء من يشر عليها تسليمها لصندرها. A-25-12

مقدم: هادي (هوية دائرية) / الشركة العامة لتوزيع الكهرباء / فرع الصدر (باسم نور الهادي مودة كاظم غانم) الرجاء من يشر عليها تسليمها لصندرها. A-25-12

مقدم: هادي (هوية دائرية) / الشركة العامة لتوزيع الكهرباء / فرع الصدر (باسم نور الهادي مودة كاظم غانم) الرجاء من يشر عليها تسليمها لصندرها. A-25-12

مقدم: هادي (هوية دائرية) / الشركة العامة لتوزيع الكهرباء / فرع الصدر (باسم نور الهادي مودة كاظم غانم) الرجاء من يشر عليها تسليمها لصندرها. A-25-12

مقدم: هادي (هوية دائرية) / الشركة العامة لتوزيع الكهرباء / فرع الصدر (باسم نور الهادي مودة كاظم غانم) الرجاء من يشر عليها تسليمها لصندرها. A-25-12

مقدم: هادي (هوية دائرية) / الشركة العامة لتوزيع الكهرباء / فرع الصدر (باسم نور الهادي مودة كاظم غانم) الرجاء من يشر عليها تسليمها لصندرها. A-25-12

مقدم: هادي (هوية دائرية) / الشركة العامة لتوزيع الكهرباء / فرع الصدر (باسم نور الهادي مودة كاظم غانم) الرجاء من يشر عليها تسليمها لصندرها. A-25-12

مقدم: هادي (هوية دائرية) / الشركة العامة لتوزيع الكهرباء / فرع الصدر (باسم نور الهادي مودة كاظم غانم) الرجاء من يشر عليها تسليمها لصندرها. A-25-12

مقدم: هادي (هوية دائرية) / الشركة العامة لتوزيع الكهرباء / فرع الصدر (باسم نور الهادي مودة كاظم غانم) الرجاء من يشر عليها تسليمها لصندرها. A-25-12



PetroChina Halfaya FZCO Iraq Branch

بتروشاينا هالفايا ش.م.ح.قرع العراق

Tender Announcement

Contract by: PetroChina-Hallays E&CO Iraq Branch (PetroChina), Operator at Hallays Oil Field (about 35 km southeast of Amarah city) in Iraq. PetroChina is assigned the operator in the consortium, alongside partners TOTAL E&P Iraq PETRONAS Cargill Sdn. Bhd. and the State Partner South Oil Company to develop Hallays Oil field under contract (DPSC) with Ministry Oil Company. The Amman oil Tender is listed below:

Tender Title		Tender No.
1	Provision of Engineering, Procurement, Construction and Commissioning (EPCC) for MOC Halfaya Oilfield Division Operation Center	HFV-CON/F&C1421-1444
Bidding collection period	From 8:00am on 25 th of August 2025 to 14:00pm on 05 of October 2025	
Bid Collection fee	Free of Charge	
Technical Evaluation Criteria	1. Scope of Work. 2. Project Schedule. 3. Technical Compliance. 4. PetroChina HSE Requirements. 5. Bidder must be an Iraqi company or a foreign company with a valid Iraqi Branch Registration Certificate (IBRC). 6. Bidder's reputation and satisfactory past performance in the past projects in terms of quality, delivery schedule, customer satisfaction, references, etc. 7. Financial Status for the past three (3) years. 8. Proven Experience in masonry building projects with a value of each contract of more than USD 3 million. 9. Bidder complies with PetroChina's ITB requirement. 10. QA/QC Plan and Notarized ISO9001 Certificate. 11. Project Execution Plan with organization chart and project manager C.V. 12. Assessment of Bidder's previous/ current performance in Halfaya through Contractor performance Evaluation. 13. Compliance with requirements of PetroChina's Form of Contract Terms and Conditions.	

اعلان عن مناقصة

[illegible]

رقم المناقصة	عنوان المناقصة
HFY-CON/F&C1421-1444	تقديم الخدمات الهندسية والمشترية والانشاء والتشغيل لمشروع مركز عمليات قسم حقل الحلفايا النفطي
من الساعة 8:00 صباحا من يوم 25 آب 2025 ولغاية الساعة 02:00 ظهرا من يوم 5 تشرين الاول 2025	فترة انقضاء العطاءات
تكون وفق المزموم	رسوم المشاركة بالمناقصة
1. نطاق العمل 2. الفترة الزمنية للمشروع 3. الأمتثال الفني 4. الأمتثال لنظام الصحة والسلامة والبيئة لشركة بتروشاينا حلقايا 5. يجب ان يكون مقدم العطاء شركة عراقية او شركة اجنبية مسجلة بلواع داخل للعراق 6. سمعة مقدم العطاء في المشاريع السابقة من حيث جودة المعدات، والالتزام بجدول التسليم، وخدمة ما بعد البيع 7. الحالة المالية خلال السنوات الثلاث (3) الماضية 8. الخبرة الموثقة في مشاريع البناء الهيكلي بقيمة عقد تتجاوز 3 مليون دولار امريكي لكل عقد 9. الأمتثال للاحكام والشروط التعاقدية الخاصة بشركة بتروشاينا حلقايا 10. خطط معايير الجودة وشهادة موثقة لاييزو 9001 11. الهيكل التنظيمي والسرعة الذاتية لمدير المشروع 12. لاء مقدم العطاء في حقل الحلفايا النفطي 13. الأمتثال لمتطلبات شروط وأحكام نموذج العقد الخاص بشركة بتروشاينا	معايير التقييم الفني

2. **Qualifications and documents required for ITB package request:**
2.1) please complete the registration online at PetroChina Halfaya web portal <https://procurement.petrochina-hf.com>
2.2) please follow up the instructions indicated in the "User Guide" available at PetroChina Halfaya Web portal.
3. **Contact information:**
For more information about the entrance permit to Halfaya Base Camp, you can send us an E-mail to halfaya_procurement@petrochina-hf.com or call the numbers Mobile: 009647827599732 from 8:30 am to 3:00 pm during the official working days. halfaya_procurement@petrochina-hf.com

2. المعلومات والوثائق المطلوبة للتدقيق بالمخاض:
- (1) إرجاء إكمال سجل بيانات الشركة من موقع شركة بروتشيا الإلكتروني <http://specdocument.brotshia.com>
- (2) إرجاء متابعة الخطوات المتواجدة في "User Guide" المتوفر بموقع شركة بروتشيا الإلكتروني
3. معلومات الاتصال:
- المستعين على معلومات الخطوة لمعبر هاديا يمكنكم مراسلتنا على البريد الإلكتروني info@specdocument.brotshia.com أو الهاتف: 07427599732 من الساعة 8:00 صباحاً إلى الساعة 3:00 مساءً خلال أيام العمل أو بريد

السوداني يحيل عقود الأرصفة النفطية بالموانئ العراقية إلى النزاهة بعد رصد شبهات فساد

معهد شيخ السنواري على
إيمان الحقبة الخاصة التي
حولت تدفق عمود الشراك
والاستثمار والتأهيل الشترك
للأرضية الشفافة الخاصة
السنواري العراقية
أضاف أن "نظرا لوجود شروط
مصاص في الحاد وتعديل تلك
العمود وسيف جدواها
الاقتصادية والفن الواضح في
شدة شراكه لجان ومقيم
الجنة بقا للجنة

بغداد - الصباح الجديد:
 أعلن رئيس مجلس الوزراء محمد شياع السوداني أمس الأحد إطلاق عقوبة الإعدام الفعّية إلى الزمالة بعد رصد 1700 حالة متناهية.

**البنك المركزي يوضح طريقة التقديم
المباشر لخدمة الطاقة الشمسية**

مشاريع الطاقة النظيفة
مؤكداً جاهزية جميع الفئات
المستهدفة لتسهيل الوصول إلى
الخدمات.

وأطلق البنك المركزي العراقي
في مطلع عام 2022 مبادرته
للدعم استخدام الطاقة
المتجددة المستدامة بهدف
تعزيز التنمية المستدامة
وتقليل الضغط على الشبكة
الكهربائية الوطنية.

وتتضمن المبادرة تقديم
إعراض ميسرة للمواطنين
للمعدات اللازمة وتركيب
مخططات الطاقة الشمسية
بأسعار مخفضة أو
تقديمها مجاناً.

وفي نيسان 2025، أصدر البنك
المركزي تعليمات على صوب
المصارف حيث تم تخفيض
أسعار تسعير 0.6% لصالح

البنك المركزي و 2.5% كحد
أقصى لصالح المصارف كما تم
خفيض الحد الأدنى للقرض بـ 50%
على بنك عراقية للخدمات
البنكية مع عدم قبول تسليط
إلى 7 سنواته تشمل 8 أشهر
إبريل.

وتنح الفرض بنحو فائدة مرة
استقطاعات عمولة اإبرية مرة
واحدة قدرتها 6% من مبلغ
القرض عورعه بواقع 1%
لصالح البنك المركزي و 5%
لصالح المصرف.

ولتسهيل الإجراءات، أطلقت
وزارة الكهرباء بوابة "أور"
الإلكترونية التي تتيح
للمواطنين تقديم طلبات
التمويل واختيار الشركات
المختصة من قبل الوزارة
لتزويد المخططات الشمسية،
وفقاً للتعليمات الجديدة.

الصباح الجديد - وكالات:
أكد البنك المركزي العراقي
عصر الأحد استمرار مباداة
الحكومة بالطاقة المتجددة
موضحاً ان ما حدث من ارتفاع
مؤقت لخدمة البصرة غير حصة
أول كان لأسباب فنية وأنه جار
العمل على معالجتها وقدرتها
للتدقيق مع مركز البصرة
الوطني
وذكر البنك ان الخصخصة
المالية لخدمة الطاقة للتجدة
منوطة مشيراً الى ان المواطنين
الراغبين للحصول على ترميمات
اقتفاء منظومات توليد
الكهرباء من الطاقة المتجددة
يتمتعون الترميم مباشرة عبر
الصارف أو الشركات المختصة
من قبل وزارة الكهرباء
الغربية البنك عن حرصه على
توفير خدمة مع المواطنين

انخفاض جديد لأسعار الدولار أمام الدينار في بغداد وأربيل

عراقي مقابل 100 دولار فيما
سجلت أمس لأول المبيعات
142450 ديناراً مقابل 100
دولار.
أشار المصدر إلى أن أسعار
البيع في مجال الحبيقة
الأسواق المحلية في بغداد
انخفضت حيث بلغ سعر
البيع 142500 دينار عراقي
مقابل 100 دولار.

بغداد - الصباح الجديد:
انخفضت أسعار صرف
الدولار الأمريكي أمس الأحد
في أسواق بغداد، وهي ارتفعت
عاصمة الخليفة كوردستان
وقال مصدر صحفي أن
أسعار الدولار انخفضت في
بورصة الكفاح والمحلية
سجل 141600 دينار.